

RIWAYAT HIDUP



Penulis bernama lengkap M Gerry Kartadilaga, sebagai anak sulung (pertama) dari 5 (lima) bersaudara hasil pasangan Bapak Erwin Kartadilaga, S.E dan Ibu Dina Afianti, S.Pd. Penulis dilahirkan pada tanggal 10 Agustus 1987 di Bandar Lampung. Perjalanan dalam menuntut ilmu di bangku pendidikan formal, mulai dari Sekolah Dasar sampai tingkat Perguruan Tinggi penulis habiskan di berbagai tempat.

Pada tahun 1993, ketika menginjak usia 6 tahun penulis memulai proses pendidikan formal di Sekolah Dasar Persit Bandar Lampung, namun pada tahun 1995 ketika beranjak kelas 3 (tiga) penulis pindah studi dan melanjutkan di Sekolah Dasar Negeri Pecrobaan 1 Medan Sumatera Utara dan diselesaikan pada Tahun 1998. Kemudian Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama di SLTP Negeri 1 Medan, namun pada tahun 2000 ketika beranjak kelas 3 (tiga) penulis pindah studi dan melanjutkan di SLTP Negeri 8 Semarang Jawa Tengah dan selesai pada tahun 2001. Selanjutnya, Sekolah Menengah Umum Negeri 2 Semarang Jawa Tengah namun pada tahun 2004 ketika beranjak naik kelas 3 (tiga) penulis pindah studi dan melanjutkan di SMU Negeri 3 Bandar Lampung hingga selesai Tahun 2005.

Pada Tahun 2005 melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB) penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Negara Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung. Selain mengikuti perkuliahan, penulis juga pernah tercatat sebagai pengurus organisasi mahasiswa Ilmu Administrasi Negara yang bernama HIMAGARA sebagai Ketua Bidang RTO/Rumah Tangga Organisasi lalu di *reshuffle* oleh Ketua Umum menjadi Ketua Bidang Dana Usaha/Danus.

Penulis juga melakukan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Desa Sumberejo Metro Selatan Metro pada tahun 2008.

Selanjutnya penulis juga pernah diikutsertakan dalam survey di antaranya : Surveyor Taylor Nelson Sofres (TNS) tentang produk kartu perdana telepon selular dan Surveyor Pilkada kota Metro oleh LSI.

Singkat kata, hingga tulisan ini dibuat, sudah cukup rasanya penulis menjadi penghuni “kampus hijau”. Kuliah dan berorganisasi merupakan aktivitas penulis selama berada di “kampus hijau” ini. Penulis yakin, suatu saat nanti pasti akan ada pelajaran positif yang dapat dipetik dari perjalanan panjang yang penuh lika-liku tersebut.